## Motorsport: Dino Calcum zweimal Zweiter

Nach dem Saisonauftakt des Renault Clio Cup in Oschersleben stellt Dino Calcum zwei weitere Pokale in die heimische Vitrine. Der Wattenscheider Rennfahrer kletterte zweimal als Zweiter auf das Podium. Dino Calcum: "Das Rennen war sehr kampfbetont, so dass die Reifen gegen Ende extrem abgebaut haben. Ich bin mit der Ausbeute dennoch sehr zufrieden auch für das Team haben wir ein schönes Ergebnis abgeliefert." Der nächste Schlagabtausch des Renault Clio Cup findet vom 5. bis 7. Juni in Spielberg auf dem Red Bull-Ring statt.

